
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

От имени Общественной палаты Российской Федерации и от себя лично 

приветствую участников и гостей форума «Устойчивое развитие» и 

XIII  Всероссийской конференции «Российский строительный комплекс: 

повседневная практика и законодательство»! 

Общественная палата Российской Федерации обеспечивает связь для 

эффективного взаимодействия граждан и органов государственной власти на 

всех ее уровнях. Находясь в плотном рабочем диалоге с крупнейшими 

общественными организациями страны и профильными органами власти, 

эксперты Общественной палаты Российской Федерации на постоянной основе 

исследуют состояние и проблемы гражданского общества России, создавая 

необходимые условия для общественного контроля. 

Эксперты Общественной палаты Российской Федерации в тесном 

сотрудничестве с профессиональным сообществом часто уделяют внимание 

вопросу внедрения технологий информационного моделирования в 

строительство (ТИМ) на всех этапах жизненного цикла объектов капитального 

строительства. Развитие инфраструктуры и цифровая трансформация отрасли, 

направленная на ее эффективность, мобильность и абсолютную прозрачность, – 

важная тема в сфере строительства.  

Введение ТИМ предопределяет и новые требования к работникам в 

строительной сфере, к их обучению и повышению квалификации. Поэтому 

экспертами Общественной палаты Российской Федерации изучаются пути 
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развития кадрового потенциала для цифровизации строительной отрасли. 

Отдельное внимание уделяется вопросу, который приобрел особое значение 

после введения санкций в отношении России, о переходе на отечественное 

программное и аппаратное обеспечение для ТИМ. 

Мы приветствуем все открытые площадки для диалога между 

чиновниками, предпринимателями, гражданскими активистами, 

представителями НКО и просто неравнодушными людьми. Желаю участникам 

форума и конференции обсудить лучшие региональные и федеральные практики, 

нацеленные на устойчивое развитие строительной отрасли в новых условиях, а 

также объединить единомышленников для решения намеченных задач и ответов 

на современные вызовы. 

 

С уважением,  

 В.В. Гриб 


